EXTITULAR DE SE REBATE ACUSACIONES DE BUENROSTRO POR CONSULTAS.



"No es malo que una consulta se extienda. Quiere decir que el diálogo continúa" "Quién tiene esa concepción tiene un desconocimiento del proceso"

TATIANA CLOUTHIER / Exsecretaria de Economía

CONTROVERSIA CON BUENROSTRO

"Desconocen" proceso en T-MEC, esgrime Clouthier

REDACCIÓN

economia@elfinariciero.com.mx

El desconocimiento o falta de entendimiento sobre el proceso de las consultas bajo el T-MEC, hace pensar que es negativa la extensión del plazo antes de llegar a un panel de controversias, y por el contrario, es una señal de que el diálogo continúa, dijo Tatiana Clouthier, exsecretaria de Economía, en respuesta a declaraciones de Raquel Buenrostro, hoy titular de la dependencia.

"Bendita extensión del tiempo porque esto quiere decir que los socios entienden lo que acaba de decir Carlos Slim, que se necesitan las tres naciones, que las tres naciones se tienen que coordinar y trabajar de forma conjunta porque la economía de las tres está ya integrada. No, quién lo pone de otra manera es que no tiene comprensión del proceso o no lo acaba de entender", dijo en entrevista radiofónica.

Explicó que el que se hayan superado los 75 días en el proceso de consultas sobre el tema energético no es una mala señal, por el contrario, quiere decir que la comunicación sigue fluyendo para ir a un proceso que ya implica situaciones jurídicas como lo es el panel.

"No es malo que una consulta se extienda, quién tiene esta concepción tiene un desconocimiento o una descomprensión de lo que es el proceso", insistió.

En su comparecencia ante el Senado, Buenrostro expuso que el anterior equipo de la Secretaría no entregó de manera satisfactoria las respuestas a las dudas de Estados Unidos y Canadá sobre la controversia energética que actualmente enfrentan en el marco del T-MEC.

Adicionalmente, Clouthier descartó también que hayan tenido falta de comunicación con la Secretaría de Energía en medio de la controversia.

"Hubo reuniones y personalmente me tocó acudir con la secretaria (Rocío) Nahle, con el abogado Pérez y con las contrapartes citadas (sic)", señaló la exfuncionaria.